

ロックフィールダース活動報告！！

ろっくん通信

Vol:25

5/18

令和元年度（平成31年度）のロックフィールダースとしての活動が4月から始まりました。

例年であれば4月に練習・練習試合を行うのですが、今年は主力メンバーが、県外の現場に行っていることもあり一度の練習も行うことなく5月の北野建設様・北和会合同のソフトボール大会に臨みました。結果は昨年と同じ4位でした。

1・2回戦と勝ち上がり、準決勝は昨年優勝の本久チームと対戦しました。3回終了時点では、8対4と勝っていたのですが最終回に逆転負けを喫してしまいました。改めて常勝チームとの力関係を痛感しました。守備では好プレーやファインプレー、打撃ではライト打ちに徹したことで、今までになかったプレーが出ており来年に繋がると確信をしました。



閉会式後に全員で集合写真

秋には、長野信用金庫様との練習試合も予定しております。
来年こそはの想いで、選手一丸となって望んでいきたいと思います。
選手の皆様ご苦労様でした。

岩野社長を始め、応援して頂きました社員の皆様ありがとうございました。

長野営業部 高野 正和



今期の活動をお楽しみに！！

